

Aiptu Dedi Tarmedi Berikan Kenyamanan Bagi Pengguna Jalan Lakukan Gatur Lintas

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Nov 14, 2023 - 21:24



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan kolaboratif antara Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, Aiptu Dedi Tarmedi, dan petugas Dinas Perhubungan Cianjur menghadirkan kenyamanan dan kelancaran arus lalu lintas di Pasar Sukanagara. Upaya bersama ini merupakan salah satu langkah konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban lalu lintas di wilayah tersebut.

Pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Aiptu Dedi Tarmedi dan petugas Dinas Perhubungan Cianjur berfokus pada meminimalkan kemacetan serta memberikan pengalaman yang lebih nyaman bagi para pengguna jalan yang melintas di sekitar Pasar Sukanagara. Dalam hal ini, koordinasi yang erat dan sinergi antara aparat kepolisian dan petugas perhubungan menjadi kunci utama keberhasilan dalam melaksanakan tugas tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengapresiasi kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh Aiptu Dedi Tarmedi dan petugas Dinas Perhubungan Cianjur. Beliau menyebutkan, "Kegiatan ini adalah contoh nyata kolaborasi yang efektif antara kepolisian dan instansi terkait dalam menjaga ketertiban lalu lintas. Kami berharap upaya ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lainnya."

Selama pelaksanaan tugas, Aiptu Dedi Tarmedi dan petugas Dinas Perhubungan Cianjur tidak hanya mengatur arus lalu lintas, tetapi juga memberikan informasi serta arahan kepada pengendara yang mungkin memerlukan bantuan. Keberadaan mereka di lapangan menjadi bentuk pelayanan kepada masyarakat dan upaya menjaga keamanan bagi semua pihak.

Pengguna jalan yang melintas di sekitar Pasar Sukanagara juga memberikan respons positif terhadap upaya ini. Mereka merasa lebih aman dan nyaman dalam menghadapi kemacetan lalu lintas yang sering terjadi di lokasi ini. Selain itu, para pedagang dan pengunjung pasar juga merasa terbantu dengan kelancaran lalu lintas, yang membuat akses ke pasar menjadi lebih mudah.

Kegiatan pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara dan petugas Dinas Perhubungan Cianjur merupakan bukti konkret bahwa pihak berwenang peduli terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat. Kolaborasi ini diharapkan dapat menjadi contoh yang menginspirasi kolaborasi serupa di berbagai wilayah untuk menciptakan ketertiban lalu lintas yang lebih baik dan mengurangi kemacetan di berbagai titik rawan lalu lintas.